

LA MOTIVACIÓN DE SEÑO REBE



Seño Marcia Rebeca Vásquez Sic, seño Rebe, como sus alumnos la llaman día a día, es una docente de la Escuela Oficial Rural Mixta del Caserío Coxojabaj que se encuentra ubicado a 11.5 km del centro de Rabinal y para poder llegar a trabajar debe de esperar el único camión que la lleva a la escolita a las 5:45 de la mañana y también debe caminar 30 minutos para poder así estar a las 7:30 am y poder impartir sus clases, ella tiene a su cargo cuarto primaria sección “B”, siempre ha estado dispuesta y entusiasta a colaborar y participar en las actividades que lleguen a realizar a la escuela donde labora, en esta ocasión la escuela se encuentra dentro de la cobertura del proyecto ejecutado por la Fundación Nueva Esperanza, y seño Rebe al enterarse de las innovaciones que el proyecto contiene, se interesó de inmediato y quiso participar en todas las actividades que se realizaran, se sintió un poco triste al enterarse que el diplomado “Mediación de las competencias lectoras” estaba dirigido a docentes del primer ciclo, es decir, primero, segundo y tercero primaria, pero a pesar de todo seño Rebeca decidió ser siempre persistente para poder hacerse un espacio en el diplomado, por lo que cada vez que podía le preguntaba a la técnica del área, si había algún espacio disponible para que ella pudiera ingresar, y estaba muy anuente a proporcionar sus datos para que se le incluyera, esta motivación la siguió demostrando durante todo el tiempo en el que no se le tenía respuesta, si iba o no haber un espacio para que ella pudiera participar, hasta que un buen día se le informó que podía participar, ella muy contenta agradeció que se le tomará en cuenta y cualquier dato que se le solicite, ella lo proporciona, es una de las docentes más puntuales de las sesiones virtuales, además no ha faltado a ninguna sesión, no importando que en alguna ocasión se ha encontrado con problemas de salud, además es madre de 2 niños y una bebé de un año de edad, pero esto no le impide excusarse o faltar a las sesiones, para ella lo más importante es prepararse y descubrir metodologías para poder implementar con sus alumnos. Esta misma motivación se la ha contagiado a una familiar, que labora en otra escuela que no es parte de la cobertura del proyecto, ella la motivó y le compartió lo dinámica y educativa que han sido las sesiones que había recibido, a tal punto que la nueva docente se interesó y ahora forma parte del diplomado “Mediación de la competencia lectora” y las dos muy animadas participan en el proceso.

